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Grupo prepara semana da coleta seletiva na CMBH
Assunto: 
RESPONSABILIDADE AMBIENTAL

 O Conselho Gestor do Programa de 

Responsabilidade Ambiental da Câmara Municipal de Belo Horizonte reuniu-se no dia 7 de abril, no Plenário Camil 

Caram, para discutir e definir as ações que irão marcar a semana da coleta seletiva na Casa, que irá acontecer no início 

de maio. Durante a reunião, foram estabelecidas as atividades da semana, que objetiva chamar a atenção de servidores 

e do público que freqüenta a CMBH para a questão do lixo.
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Uma das intenções do evento será mostrar a quantidade de lixo que é descartado na Câmara. Durante a semana da 

coleta seletiva, além da conscientização de todos quanto à prática de se separar corretamente o lixo no momento do 

descarte, também haverá palestra sobre o tema, a exibição de um vídeo documentário e exposições. De acordo com o 

Conselho Gestor, também será mostrado qual deve ser o destino correto dos resíduos orgânicos, do lixos eletrônico e 

do óleo de cozinha.

Durante a reunião, decidiu-se, também, a data das próximas reuniões do grupo: a primeira está programada para o dia 

19 de abril, no Plenário JK; uma segunda reunião deverá acontecer no dia 10 de maio. O horário das reuniões ainda 

deverá ser confirmado.

Membros
No dia 28 de outubro de 2009, foram designados novos membros do Conselho Gestor do Programa de 

Responsabilidade Ambiental, pelo prazo de dois anos, os vereadores João Bosco Rodrigues ?João Locadora? (PT) e 

Maria Lúcia Scarpelli (PCdoB), e os servidores Eymard Bento Júnior, Consuelo Fróes, Marcos Mudado, Adriana Fileto, 

Aparecida Olinda, Adriana Gozende, Maria José Sanches Cica, Edgard Cabral e Bethânia Melo. 

Histórico
Criado em junho de 2007, o Programa de Responsabilidade Ambiental é fruto da iniciativa dos vereadores Luzia Ferreira 

(PPS), presidente da CMBH, e Anselmo José Domingos (PTC), secretário-geral da Mesa Diretora. Preocupados com a 

preservação do meio ambiente, os parlamentares sugeriram ao então presidente da Casa, vereador Totó Teixeira (PR), 

a implantação da coleta seletiva e a adoção de matérias de cunho ambiental. A proposta foi acolhida e um grupo foi 
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designado para coordenar as ações.

Inaugurada em abril de 2008, como carro-chefe do programa, a coleta seletiva realizada na Casa consiste na separação 

e destinação dos diferentes tipos de resíduos: papel, plástico, metal, vidro e os outros. Todo o material separado é 

destinado à Associação dos Recicladores de Belo Horizonte (Associrecicle).

Informações na Superintendência de Comunicação Institucional (35551105/1445).
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